

## Offre spéciale membres GTCV

Champagne Laurenti Grande Cuvée brut

Champagne de propriétaire élaboré  
uniquement du raisin de ses vignes.  
Fines bulles, élégance et persistance.

Prix 18€ TTC la bouteille en carton de 6

Chèques à l'ordre de Champagne Laurenti

Commandes à passer à:  
Domenico Gugliotta  
Portable: 06 29 40 02 77  
Mail [d.gugliotta@hotmail.fr](mailto:d.gugliotta@hotmail.fr)

Livraisons rapides au club de Valescure





## GRANDE CUVÉE

Puissance  
et Élégance

Power  
and Elegance

**Assemblage :** 80% Pinot Noir,  
20 % Chardonnay.

**Dosage :** Brut

**Vieillessement :** 3 ans

**Blending:** 80% Pinot Noir,  
20 % Chardonnay.

**Dosage:** Brut

**Ageing:** 3 years

### NOTES DE DÉGUSTATION

Ce Champagne revêt une jolie robe aux reflets or pâle. De fines bulles viennent nourrir un séduisant cordon persistant.

Le nez est fin et délicat sur des notes de fruits blancs, poire, pomme, associés à des agrumes de type citrus, mêlés de touches florales, aubépine, fleurs de cerisier qui apportent de la complexité.

La bouche est fruitée avec une reprise des notes agrumes et fruits blancs. La finale sur les agrumes affirme la puissance et l'élégance de cette Cuvée.

### MOMENTS DE DÉGUSTATION

Température de service : 7 à 8 °C

Le dosage « brut » délibérément bas renforce le caractère désaltérant de ce Champagne susceptible d'accompagner tous les instants privilégiés de la vie.

### TASTING NOTES

*This Champagne has a beautiful shimmering pale gold colour. Fine streams of bubbles rise to maintain a pleasing "cordon" on the surface.*

*A refined, delicate nose offers notes of apple and pear with citrus aromas; floral undertones of hawthorn and cherry blossom add complexity.*

*The palate is fruity with the same notes of citrus and white fruit. The power and elegance of this Cuvée is confirmed with the delicious citrus finish.*

### DRINKING OCCASIONS

*Serving temperature: 7 to 8°C*

*The deliberately low "brut" dosage reinforces the refreshing character of this Champagne making it suitable for any special occasion.*

---

#### Flaconnages :

Bouteille 0,75 L , demi et magnum

#### Conditionnements :

Caisse de 6 pour les demi bouteilles et les bouteilles. Etui individuel pour les magnums

#### Bottle sizes:

Bottle 0,75 L , half bottle and magnum

#### Packaging:

Boxes of 6 for the half bottles and bottles  
Individual boxes for the magnums

CHAMPAGNE  
LAURENTI

GRANDE CUVÉE

Depuis sa fondation en 1923, la Maison Laurenti cultive l'art et la tradition du Champagne avec passion et engagement.

Au cœur du prestigieux village des Riceys, une viticulture raisonnée appliquée aux nobles cépages champenois depuis 25 ans permet d'obtenir des raisins d'une grande qualité.

Fruits d'un savoir faire unique allié au respect du complexe naturel terroir-climat-cépage, ces cuvées rares et authentiques sont l'expression du style Laurenti.



*Maison Laurenti has been passionately committed to cultivating the art and tradition of Champagne since it was founded in 1923.*

*Located in the heart of the prestigious village of Les Riceys, the noble grape varieties used to make champagne have been grown for 25 years with the sustainable viticulture approach, enabling the production of grapes of exceptional quality.*

*The fruit of years of accumulated experience and expertise, combined with a respect for the complex relationship between soil, climate and grape variety, these authentic wines embody the Laurenti style.*

---

CHAMPAGNE LAURENTI  
RUE DE LA CONTRESCARPE - 10340 LES RICEYS - FRANCE  
TÉL. + 33 (0)3 25 29 32 32  
CONTACT@CHAMPAGNELAURENTI.FR  
WWW.CHAMPAGNELAURENTI.FR